



COMPANY PROFILE 2024



في عالم يتسارع فيه التطور، وتُصبح فيه الحاجة إلى البناء والإعمار مُلحةً أكثر من أي وقتٍ مضى، تبرز شركة رجو للمقاولات العامة كشمسٍ ساطعةٍ تُنير دروب التقدم والازدهار.

منذ تأسيسها رسخت شركة رجو للمقاولات العامة مكانتها كرائدةٍ في مجال البناء والتشييد بالمملكة العربية السعودية، مدفوعةً بشغفٍ لا ينضب لبناء صروحٍ شامخةٍ تُخلّد إبداعها وتُجسّد إتقانها. فخلال مسيرةٍ حافلةٍ تمتدّ لأكثر من عقدين من الزمن، حفرت الشركة اسمها بأحرفٍ من ذهبٍ في سجلّ إنجازات هذا القطاع الحيوي، من خلال مشاركتها في تشييد العديد من المشاريع المميزة التي تُعدّ معالمَ بارزةً تُريّنُ أرجاء الوطن. وتؤمن شركة رجو للمقاولات العامة بأهمية المسؤولية الاجتماعية، وتُساهم بفعالية في دعم مشاريع التنمية المستدامة في المملكة العربية السعودية. فإن كنت تبحث عن شريكٍ موثوقٍ يُساهم في تحقيق مشاريعك على أكمل وجه، فلا تتردد في التواصل معنا، وسنكون سعداء بتقديم خدماتنا المتميزة لك.

In a world where development is accelerating, and where the need for construction and reconstruction has become more urgent than ever before, ROJO General Contracting Company stands out as a bright sun that illuminates the paths of progress and prosperity.

Since its establishment, ROJO General Contracting Company has established itself as a leader in the field of building and construction in the Kingdom of Saudi Arabia, driven by an inexhaustible passion for building lofty edifices that immortalize its creativity and embody its mastery.

During a busy journey spanning more than two decades, the company has engraved its name in golden letters in the record of achievements of this vital sector, through its participation in the construction of many distinguished projects that are considered prominent landmarks decorating all parts of the country.

ROJO General Contracting Company believes in the importance of social responsibility, and contributes effectively to supporting sustainable development projects in the Kingdom of Saudi Arabia.

If you are looking for a reliable partner who will contribute to the full realization of your projects, do not hesitate to contact us, and we will be happy to provide you with our distinguished services.



مع رجو للمقاولات العامة،
ابنِ مستقبلك بثقةٍ وأمان!

With ROJO General Contracting
Build your future with confidence and Safety!

رؤيتنا:

نطمح في شركة رجو للمقاولات العامة إلى أن نكون روادًا في مجال المقاولات بالمملكة العربية السعودية، ونُرسخ اسمنا كعلامة تجارية رائدة تُضرب المثل في الجودة والتميز.

نسعى جاهدين لتوسيع نطاق خدماتنا لتشمل مختلف أرجاء المملكة، ونُساهم بفعالية في تحقيق التنمية العمرانية المستدامة.

نؤمن بأن التطور المستمر هو مفتاح النجاح، ونُحرص على مواكبة أحدث التطورات في مجال البناء والتشييد، وتطبيق أفضل الممارسات العالمية في جميع مشاريعنا.

رسالتنا:

نُكرّس جهودنا في شركة رجو للمقاولات العامة لتقديم خدماتٍ مُتميزة تُلبي احتياجات عملائنا المتنوعة، ونضع نصب أعيننا تحقيق رضاكم التام من خلال التزامنا بأعلى معايير الجودة والدقة في جميع مشاريعنا.

نؤمن بأن كل مشروع هو قصة نجاح تُروى، ونحرص على أن تكون قصتنا معكم قصة استثنائية تُلهمكم وتُبهركم.

Our message:

At ROJO General Contracting Company, we devote our efforts to providing distinguished services that meet the diverse needs of our customers, and we keep in mind achieving your complete satisfaction through our commitment to the highest standards of quality and accuracy in all our projects.

We believe that every project is a success story to be told, and we make sure that our story with you is an exceptional story that inspires and amazes you.

Our vision:

At ROJO General Contracting Company, we aspire to be pioneers in the field of contracting in the Kingdom of Saudi Arabia, and to establish our name as a leading brand that sets an example in quality and excellence. We strive to expand the scope of our services to include various parts of the Kingdom, and contribute effectively to achieving sustainable urban development.

We believe that continuous development is the key to success, and we are keen to keep pace with the latest developments in the field of building and construction, and apply the best international practices in all our projects.



ROJO General Contracting Company offers a comprehensive package of distinguished services that meet all the needs of its customers in the field of building and construction, including:

تُقدم شركة رجو للمقاولات العامة باقةً شاملةً من الخدمات المُتميزة التي تُلبّي جميع احتياجات عملائها في مجال البناء والتشييد، وتشمل:



ROJO General Contracting Company provides its services at competitive prices and high quality, with absolute commitment to the specified deadlines and the needs of its customers.

تُقدم شركة رجو للمقاولات العامة خدماتها بأسعارٍ مُنافسةٍ وجودةٍ عاليةٍ، مع التزامٍ مُطلقٍ بالمواعيد المُحددة واحتياجات عملائها.

Building construction:

- Residential buildings: construction of villas, palaces and residential complexes of all types, taking into account the latest modern designs and the individual needs of each client.
- Commercial buildings: construction of commercial centers, offices, and shops, with a focus on creating a comfortable and attractive work environment.
- Industrial buildings: construction of factories, warehouses, and industrial facilities of various types, taking into account safety, quality, and productivity requirements.
- Educational institutions: construction of schools, universities and educational institutes, with a focus on creating a stimulating and inspiring educational environment.
- Health institutions: construction of hospitals, health centers and clinics, with a focus on creating a safe and comfortable environment for patients and employees.
- Government buildings: Construction of government buildings and public facilities, taking into account quality and safety standards and design consistent with the state's identity.

تشبييد المباني:

- المباني السكنية: تشبييد الفلل والقصور والمجمعات السكنية بجميع أنواعها، مع مراعاة أحدث التصاميم العصرية والاحتياجات الفردية لكل عميل.
- المباني التجارية: تشبييد المراكز التجارية والمكاتب والمحلات التجارية، مع التركيز على خلق بيئة عمل مريحة وجذابة.
- المباني الصناعية: تشبييد المصانع والمستودعات والمنشآت الصناعية بمختلف أنواعها، مع مراعاة متطلبات السلامة والجودة والإنتاجية.
- المؤسسات التعليمية: تشبييد المدارس والجامعات والمعاهد التعليمية، مع التركيز على خلق بيئة تعليمية مُحفزة ومُلهمة.
- المؤسسات الصحية: تشبييد المستشفيات والمراكز الصحية والعيادات، مع التركيز على خلق بيئة آمنة ومريحة للمرضى والموظفين.
- المباني الحكومية: تشبييد المباني الحكومية والمرافق العامة، مع مراعاة معايير الجودة والأمان والتصميم المتوافق مع هوية الدولة.



- تشييد الطرق والجسور والأنفاق: إنشاء وتطوير شبكات الطرق والجسور والأنفاق، مع مراعاة أعلى معايير الجودة والأمان والسلامة.
- بناء شبكات الصرف الصحي: إنشاء وتطوير شبكات الصرف الصحي، مع مراعاة متطلبات الصحة البيئية والسلامة العامة.
- تمديد شبكات المياه والكهرباء: تمديد شبكات المياه والكهرباء إلى مختلف المناطق، مع مراعاة متطلبات الأمان والجودة والكفاءة.
- تشييد محطات معالجة المياه والصرف الصحي: إنشاء محطات معالجة المياه والصرف الصحي، مع مراعاة أحدث التقنيات الصديقة للبيئة.

Infrastructure:

- Construction of roads, bridges and tunnels: constructing and developing networks of roads, bridges and tunnels, taking into account the highest standards of quality, security and safety.
- Construction of sewerage networks: Establishment and development of sewerage networks, taking into account environmental health and public safety requirements.
- Extending water and electricity networks: Extending water and electricity networks to various regions, taking into account safety, quality and efficiency requirements.
- Construction of water and sewage treatment plants: Construction of water and sewage treatment plants, taking into account the latest environmentally friendly technologies.



Restoration and rehabilitation:

- Restoration of historical and archaeological buildings: Restoration and rehabilitation of historical and archaeological buildings, while preserving their cultural and historical value.
- Restoration of residential and commercial buildings: Restoration and rehabilitation of residential and commercial buildings, while improving their functions and raising their efficiency.
- Infrastructure restoration: Restoration and rehabilitation of road networks, bridges and tunnels, while maintaining their safety and sustainability.

الترميم والتأهيل:

- ترميم المباني التاريخية والأثرية: ترميم وإعادة تأهيل المباني التاريخية والأثرية، مع الحفاظ على قيمتها الثقافية والتاريخية.
- ترميم المباني السكنية والتجارية: ترميم وإعادة تأهيل المباني السكنية والتجارية، مع تحسين وظائفها ورفع كفاءتها.
- ترميم البنية التحتية: ترميم وإعادة تأهيل شبكات الطرق والجسور والأنفاق، مع الحفاظ على سلامتها واستدامتها.



Other services:

- Project Management: Managing all phases of a project from planning and design to implementation and delivery, ensuring the workflow runs smoothly and efficiently.
- Engineering Consulting: Providing specialized engineering consultations in the field of building and construction, to help clients make the right decisions.
- Studies and research: Conducting studies and research related to building materials and building technologies, to develop our services and improve the quality of our work.

خدمات أخرى:

- إدارة المشاريع: إدارة جميع مراحل المشروع بدءًا من التخطيط والتصميم وصولًا إلى التنفيذ والتسليم، مع ضمان سير العمل بسلاسة وكفاءة.
- الاستشارات الهندسية: تقديم الاستشارات الهندسية المتخصصة في مجال البناء والتشييد، لمساعدة العملاء على اتخاذ القرارات الصائبة.
- الدراسات والبحوث: إجراء الدراسات والبحوث المتعلقة بمواد البناء وتقنيات البناء، لتطوير خدماتنا وتحسين جودة أعمالنا.



Our Works:

Sulaiman Al Habib Hospital Project

تم العمل بمشروع مستشفى سليمان الحبيب

أعمالنا



د. سليمان الحبيب
DR SULAIMAN AL HABIB
المجموعة الطبية medical group



Our Works:

Developing the restoration of the Sultan Square building

تطوير ترميم مبنى السلطان سكوير

أعمالنا



Our Works:

Marble and Granite Works

اعمال الرخام والجرانيت

أعمالنا



Our Works:

Gypsum and paint works,

اعمال الجبس والبويات

أعمالنا



Our Works:

Facade and cladding works

اعمال واجهات وكلادينج

أعمالنا



Our Works:

Roof insulation works

أعمال عزل الاسطح

أعمالنا





Our Works:

Vinyl flooring works

اعمال فينيل الأرضيات

أعمالنا



Mouwasat
Mouwasat Medical Services Co.



المواساة
شركة المواساة للخدمات الطبية



الهيئة العامة للترفيه
General Entertainment Authority



مستشفى الملك فيصل التخصصي ومركز الأبحاث
King Faisal Specialist Hospital & Research Centre
مؤسسة عامة، Gen. Org.



مفاهيم الإعمار
Mfaheem Al E'mar

د. سليمان الحبيب
DR SULAIMAN AL HABIB
المجموعة الطبية medical group



الرقم الموحد : ٧٠٣٧٦٦٧٢٦٣
رقم المنشأة : ٤٠٣٠٥٣٨٦٩١
التاريخ : ١٤٤٥/٠٦/١٣ هـ

شهادة تسجيل مؤسسة فردية Individual Establishment Registration Certificate



الاسم التجاري للمؤسسة : مؤسسة رجو للمقاولات
مركزها الرئيسي : ٢٣٢١، إبراهيم بن الخليل، ٦٨٦٠
هاتف : ٢٣٨٣٨ الرمز البريدي : ص. ب :
إسم التاجر: ثامر بن جارالله بن خلف الزهراني الجنسية : سعودي تاريخ الميلاد : ١٤٠٠ هـ
رقم السجل المدني - الإقامة : ١٠٠٥٢٠١٣٤٦ تاريخه : مصدرة :
رقم الحفيظة - الجواز : تاريخه : مصدرة :
النشاط : للاطلاع على بيانات الأنشطة الرجاء مسح الرمز التجاري
رأس المال : ٢٠,٠٠٠ عشرون ألف ريال فقط لا غير
إسم المدير أو الوكيل المفوض : ثامر بن جارالله بن خلف الزهراني
الجنسية : سعودي تاريخ الميلاد : ١٤٠٠ هـ
رقم السجل المدني - الإقامة : ١٠٠٥٢٠١٣٤٦ تاريخه : مصدرة :
سلطات المدير :
يشهد مكتب السجل التجاري بمدينة : جدة بأنه تم تسجيل المؤسسة المذكورة أعلاه بمدينة : جدة
وتنتهي صلاحية الشهادات في : ١٤٤٦/٠٦/٢٥ هـ بموجب الإيصال رقم : ٢٣١٢٢١٥٠٧٦٤٢ وتاريخ : ١٤٤٥/٠٦/١٣ هـ



يمكنكم التحقق من صحة هذه الشهادة بالدخول على <http://qr.mc.gov.sa>
+966 11 294 4444 | الرياض 11162 Kingdom of Saudi Arabia | المملكة العربية السعودية | www.mc.gov.sa MCgovSA @ f t y o



TIN 3020206132 الرقم المميز
Certificate No. 100241108902356 رقم الشهادة
Certificate date 11/06/2024 تاريخ الشهادة



هيئة الزكاة والضريبة والجمارك
Zakat, Tax and Customs Authority

المملكة العربية السعودية
Kingdom of Saudi Arabia

شهادة تسجيل في ضريبة القيمة المضافة VAT Registration Certificate

تشهد هيئة الزكاة والضريبة والجمارك بأن المكلف أدناه مسجل في ضريبة القيمة المضافة بتاريخ ١١/٠٦/٢٠٢٤ م
The Zakat, Tax and Customs Authority certifies that taxpayer below is VAT registered on 11/06/2024 AD

Taxpayer Name		اسم المكلف
VAT Registration Number	302020613200003	رقم التسجيل الضريبي
Effective Registration Date	2024/07/01	تاريخ نفاذ التسجيل
Taxpayer Address		عنوان المكلف
CR / License		رقم السجل التجاري
Contact / ID No		/ الرخصة / العقد / الهوية
Tax Period	ربع سنوي-Quarterly	الفترة الضريبية
First Filing due date	2024/10/31	تاريخ استحقاق أول إقرار ضريبي

ملاحظة: كمكلفين مسجلين في ضريبة القيمة المضافة، لا يجوز لكم تحصيل ضريبة القيمة المضافة من عملائكم قبل تاريخ نفاذ التسجيل في الضريبة. وفي حال تبين غير ذلك ستقوم هيئة الزكاة والضريبة والجمارك بتنفيذ الغرامات المستحقة

Note: As a VAT registered taxpayer, you are not allowed to collect VAT from your customers prior to the effective date of the tax registration. If otherwise approved, The ZAKAT, Tax and Customs Authority will impose the applicable penalties



zatca.gov.sa 19993 @zatca.sa



هذه الوثيقة مستخرجة من النظام الآلي ولا تحتاج إلى توقيع
و لا يعتد بهذه الشهادة إلا بعد التحقق من موقع الهيئة
www.zatca.gov.sa

التاريخ ١٤٤٥/١٢/٣٠
الموافق ٠٦/٠٧/٢٠٢٤
رمز الشهادة ٦٨١٩٤٧١٠



شهادة

إسم المنشأة : مؤسسة رجو للمقاولات
إسم صاحب العمل : ثامر بن جلاله بن خلف الزهراني

جدة

السعودية

رقم الاشتراك : ٦٤٥٤٦٨٢٣٦
رقم السجل التجاري: ٤٠٣٠٥٣٨٦٩١

رقما	كتابة
١	مشارك واحد فقط
٠	صفر
١	مشارك واحد فقط

عدد المشاركين السعوديين
عدد المشاركين غير السعوديين
المجموع

تشهد المؤسسة العامة للتأمينات الاجتماعية بأن المنشأة المذكورة أعلاه قد أوفت بالتزاماتها تجاه المؤسسة وفق البيانات المقدمة منها حتى تاريخ إصدار هذه الشهادة ، والتي تم منحها لتقديمها لأية جهة تطلبها ، وهي صالحة لجميع الأغراض التي نص عليها نظام التأمينات الاجتماعية في المادة (١٩/٦) منه.

هذه الشهادة سارية المفعول حتى ١٤٤٦/٠١/٢٩ هـ.

يلزم التحقق من صحة وصلاحيه الشهادة عبر زيارة الرابط
أدناه في الموقع الإلكتروني للمؤسسة العامة للتأمينات الاجتماعية
أو عن طريق استخدام
الرمز المعرف التالي :



www.gosi.gov.sa/vc

(الشهادة معتمدة من صاحب الصلاحية ولا تحتاج إلى توقيع أو ختم)



www.gosi.gov.sa
800 1243344



تعد هذه الشهادة من الوثائق الإلكترونية الحكومية الرسمية ، ويحظر قطعياً تقليدها أو إدخال أي تعديلات عليها سواء بالإضافة أو الحذف أو التغيير في بياناتها أو غير ذلك من أنواع التعديل ، وتعد الشهادة لاغية إذا شابهها شيء من ذلك ، كما تعرض صاحبها للملاحقة النظامية أمام الجهات المختصة بالإضافة إلى مايفرضه نظام التأمينات الاجتماعية من عقوبات ، ولإيجوز تداول الشهادة إلا في الأغراض التي أصدرت لأجلها وفقاً لأحكام نظام التأمينات الاجتماعية ، والمؤسسة العامة للتأمينات الاجتماعية غير مسؤولة عن أي أثار أخرى مترتبة قبل الغير عن الشهادة وغير مسؤولة عن أي عملية تزوير أو تعديل تتم على البيانات الواردة فيها .





0553553181

 rojoksa.com

 info.rojo.con@gmail.com

Jeddah - 60th Street, opposite the General Court
جدة - شارع الستين مقابل المحكمة العامة

